

† F. Solano González
† Leandro Duarte

VILLARRICA (Paraguay) - Ediciones 28 de Setiembre de 1960

Correo Paraguayo
Franqueo a Pagar

El Día de la Victoria será dignamente celebrado mañana en nuestra ciudad

En ocasión de cumplirse el 28 aniversario de la Victoria de Boquerón, la Asociación de Mutilados y Lisiados de la Guerra del Chaco de Villarrica, ha preparado un extraordinario programa de festejos que se cumplirá desde las 8 hs. del día de mañana, con una solemne Misa oficiada en la Iglesia Catedral, con palabras alusivas a cargo del Obispo Diocesano Mons. Dr. Agustín Rodríguez.

A las 9 horas, en acto público, el Sr. Intendente Municipal hará entrega del título de propiedad del predio donado por la Comunidad para asiento del futuro local de los Mutilados y Lisiados de la Guerra del Chaco, sito en Azara y Beato Roque González.

En esta oportunidad estudiantes primarios y secundarios harán entrega de materiales y oblacones para la erección del local. La colocación de la piedra fundamental y palada inicial estará a cargo del Sr. Intendente Municipal don Gilberto Careaga. Pronunciará palabras de agradecimiento el Mayor S/R. don Ernesto Scarone.

A las 10 horas se descubrirá, frente a la Municipalidad, una placa recordatoria de los guaireños muertos en la guerra del Chaco. Palabras alusivas por el Prof. Juan Manuel Troche.

Se descubrirá mañana otra placa recordatoria

Como uno de los números con que mañana será celebrado en nuestra ciudad la Victoria de Boquerón, el Club de Leones descubrirá a las 10 horas, frente a la Municipalidad, una placa donada el año 1940 por los estudiantes de Derecho de la Capital, y cuya inscripción reza así: "Homenaje a los Héroes guaireños de la guerra del Chaco".

Los pergaminos y las medallas

Los artísticos pergaminos que serán entregados mañana a los Generales Cardozo y Careaga y que fueron confeccionados por el señor Hugo S. Casartelli, llevan la inscripción:

HONOR AL MERITO

La Comunidad guaireña a su auténtico benefactor. Sincero homenaje de gratitud.

En cuanto a las medallas de oro son dos verdaderas joyas, acuñadas en una de las mejores joyerías de Buenos Aires. Dicen así: **Villarrica a su benefactor.**

y en el reverso el nombre de los homenajeados y la fecha: 29 de Setiembre de 1960.

BOQUERON



MCAL. JOSE FELIX ESTIGARRIBIA
Glorioso conductor de nuestras tropas en el Chaco.

Es un accidente geográfico de muchos parajes de nuestro suelo.

El histórico BOQUERON que fué escenario de una de las grandes batallas de nuestra guerra grande dió fama y prolepsia de heroísmo a ese nombre que revivió en la guerra del Chaco en la denominación de un aguerrido Regimiento: el R. I 6 y muy especialmente por que se dió ese glorioso nombre a un *Fortín Chaquero* que tuvo el privilegio de convertirse en cifra rutilante en la nueva epopeya.

El 31 de Julio del año 1932 cayó en poder de Bolivia que en represalia de la retoma de Pitiantuta atacó Boquerón. Pero un puñado de paraguayos, comandados por el adolecente Tte. Eulalio Facetti tiñó de tragedia esa ocupación del enemigo que perdió en dicha acción junto con otras muchas bajas, al Comandante del Destacamento atacante: el Tte. Coronel Aguirre. Pareciera una noti-

ficación a Bolivia de la trascendencia que tendría Boquerón para desvanecer sus pretensiones en el Chaco Paraguayo.

Cuando poco después se desencadenó la horrible tormenta de la guerra que con ciclónica violencia parecía destinada a destruir nuestra Patria, se produjo el milagro. Ya lo dijo el poeta: "será un misterio, más llega un día en que nos salva la tempestad".

El 9 de Setiembre de 1932, mediante la genial, audaz y salvadora concepción de Estigarribia, de tomar la iniciativa de destruir con una ofensiva rápida y poderosa el ejército boliviano, pequeño entonces, que operaba en el Chaco, comenzó la heroica batalla de Boquerón que durante veinte días tuvo en zozobra el destino de dos pueblos valientes que jugaban en los eslabones del histórico Fortín la suerte de sus ejércitos y la decisión de la guerra.

Esos veinte días de encarnizada batalla, de espantosa carnicería, de heroica superación de nuestros soldados en los fatídicos cuñadones de Punta Brava, frente a las alambreadas y nidos de ametralladoras luchando en campo resaca y a los rayos de un sol abrasador y con las torturas enloquecedoras de la sed, fueron el crisol trágico en que se forjó el preciado trofeo de nuestra costosa victoria.

El 29 de Setiembre terminó la Batalla de Boquerón con la toma del Fortín y la destrucción casi total del ejército de seis mil hombres que basaba, según la optimista apreciación del Coronel Peña, para llegar victorioso a orillas del río Paraguay.

Con razón el pueblo paraguayo festeja esta fecha como el DIA DE LA VICTORIA puesto que fué sin duda la Batalla decisiva en el proceso de nuestra victoria final.

Al cumplirse el 28º aniversario de este significativo triunfo, honremos la memoria del HEROE y de los H. RUES que lo obtuvieron y tengamos una especial recordación para los que en cumplimiento del sagrado deber de defender a la Patria, cayeron para siempre en la épica jornada

Se realizará mañana el gran homenaje de reconocimiento y gratitud a los Generales Cardozo y Careaga

La ciudadanía guaireña, por conducto de la H. Junta Municipal y con los auspicios de la misma, se apresta a rendir mañana un grandioso homenaje a dos de sus más calificados benefactores: los Generales de Div. Demetrio Cardozo, Comandante de la 2ª Región Militar y de Brig. don Juan Manuel Careaga Comandante de Ingeniería.

El homenaje tendrá los relieves de una justiciera demostración popular de reconocimiento y gratitud por los invalorable servicios que en todos los órdenes de las actividades creadoras vienen prestando a la ciudad de Villarrica estos dos distinguidos Jéfas militares para la realización de sus más caras aspiraciones de progreso y bienestar.

El acto tendrá lugar, mañana, 29 de Setiembre a las 17.30 frente a la Intendencia Municipal, ante el pueblo reunido, cuyo portavoz será el Concejal don Enrique García Casartelli, quien terminando su discurso, dará lectura a la

Resolución por la que se declara Hijos Dilectos y Auténticos Benefactores de la Ciudad de Villarrica a los Generales don Demetrio Cardozo y don Juan Manuel Careaga.

En solemne ceremonia se les impondrán medallas recordatorias y se les hará entrega de pergaminos, por el Presidente de la H. Junta Municipal General S/R. don Alberto Sánchez.

Por la noche, en los salones de "El Porvenir Guaireño" se realizará una recepción, en cuyo transcurso hablará en nombre de la sociedad guaireña, el Sr. Silvio Codas, Presidente de la entidad "Amigos de la Ciudad".

Para que tenga la más amplia difusión, Radio Guairá transmitirá por sus ondas las alternativas del trascendental acontecimiento popular que la ciudadanía guaireña vivirá mañana.

Teatro al aire libre

No se podrá negar que el Teatro Municipal al aire libre recientemente inaugurado, ha cumplido satisfactoriamente su misión de brindar gratuitamente alegría, esparcimiento y sanas expansiones espirituales al pueblo, rompiendo con esa modalidad tan generalizada de cobrar entrada en todos los actos, de cualquier naturaleza que se realicen.

Otro aspecto, el de educar a actores y espectadores se irá consiguiendo paulatinamente. Hemos tenido ya gratísimas sorpresas en lo que se refiere a la actuación de elementos desconocidos en sus aptitudes artísticas que resultaron verdaderas revelaciones.

En cuanto a locutores y encargados de glosas, hemos de llamarles la atención de un mayor cuidado con la gramática, con la pronunciación y sobre todo con la sintaxis cuyo maltrato causa tan mala impresión en los oyentes. Por respeto al público, el micrófono no debe convertirse en tubo de ensayo de oradores improvisados.

Campaña a favor del Seminario

QUE PIENSAN LOS HOMBRES DEL SACERDOTE?

Para algunos — católicos racionalistas — el sacerdote es un verdadero enigma: "creo en la religión, pero no en los curas", como si dijieran; creo en la medicina, pero no en los médicos.

Aún aquellos que creen en el sacerdote; aún aquellos que le respetan y aman; aún aquellos que saben que son "ministros de Cristo y dispensadores de los misterios de Dios... con frecuencia ignoran su misterio: la intimidad de su secreto. Le respetan y quieren, pero... no les comprenden:

Qué es, pues, el sacerdote?... El sacerdote es — y esto hay que decirlo muy alto y muy fuerte — un hombre "enamorado de un ideal". He ahí su secreto y su misterio. Hé ahí el auténtico resorte de toda vocación y la explicación de todas las renunciaciones y entregas sacerdotales. El sacerdote es un misterio de amor: un amor que encierra el encanto de los amores de la tierra y el encanto del amor de Dios.

No pretendo negar que pueda haber y haya vidas sacerdotales con otros móviles. Pero hablo del sacerdote sin mezclas, del sacerdote — sacerdote, que es únicamente puro, del auténtico según el Corazón de Cristo. Su definición exacta: "un apóstol, totalmente enamorado de Cristo y de las almas".

P. MANUEL CUESTA

La semana social

EL SEÑOR INTENDENTE MUNICIPAL—

Repuesto de la dolencia que le obligó a guardar cama unos días, desde el lunes asistió nuevamente a su despacho el Sr. Intendente Municipal don Gilberto B. Careaga.

FIESTA DE 15 AÑOS—

El domingo ppdo. con motivo de cumplir quince años la señorita Nidia Figueredo, sus padres ofrecieron una hermosa fiesta a sus amistades, en su residencia de la Estación.

A los acordes de una buena orquesta se bailó animadamente hasta las primeras horas de la madrugada siguiente.

"EL PORVENIR GUAIREÑO"—

La Comisión Directiva del Club "El Porvenir Guaireño" tiene el agrado de poner a conocimiento de sus asociados que la Comisión Organizadora del Homenaje de la Ciudad de Villarrica a los Generales Cardozo y Careaga, ha cursado invitaciones a los asociados del Club a asistir al baile que se llevará a cabo en nuestro local social el día jueves 2) de los corries. las 20.3) hs.

AGRADECIMIENTO—

Debido a la premura con que debemos aljarnos de esta querida ciudad, sólo por esta líneas hacemos llegar nuestros agradecimientos a todas las personas que nos ayudaron en el difícil trance de la enfermedad de nuestra hijita Desirée, en especial a los Dres. Centurión, Couchonnal y Fariña Flores, a los señores Alfredo Friedmann, Enrique García Casartelli, Rogelio Mancuello, Guillermo Friedmann Jorge Leguizamón, Kohn Cabañas y otros. A todos sólo la Divina Providencia podía compensarlos, ya que nosotros sólo podemos darles nuestra eterna gratitud. Hasta siempre, Villarrica.

Dr. Reinaldo Cálcena—Graciela Prats de Cálcena.

MISA—

Celebrada por Monseñor Barreto, autoridades civiles militares y educacionales, hicieron oficiar una solemne misa el jueves de la semana anterior en la Iglesia Catedral, en memoria de la religiosa Teresiana Madre Mercedes de Jesús Crucificado Galeano, trágicamente desaparecida en el accidente de aviación de Aerolíneas Argentinas.

EN EL PORVENIR GUAIREÑO

Dará lugar a una de las más brillantes fiestas sociales de la temporada la recepción que la Comisión Organizadora del homenaje a los Generales Cardozo y Careaga ofrecerá mañana en los salones de nuestro primer centro social.

INAUGURACION DE INSTALACION LUMINICA—

El sábado próximo a las 21 horas en la sede social del Club

Exhibición en Casa Yaryes

Desde hoy serán exhibidos en la vidriera de la CASA YARYES los pergaminos y las medallas que mañana serán entregados a los Generales Cardozo y Careaga.

"Asunción" se realizará una gran fiesta de inauguración de la moderna instalación luminica de la entidad, acto al que han sido especialmente invitadas las autoridades locales y familias de nuestra sociedad.

A MONTEVIDEO—

Se ha ausentado a Montevideo R. O. del Uruguay, la Rvda. Hermana Salesiana Sr. Rosa Bernardi, Directora del Colegio María Auxiliadora de Villarrica, acompañada de Sor Juaquina Villamil.

Conferencias

En preparación para la Comisión de los conscriptos a realizarse mañana 29 de Septiembre, el Capellán de la 2a. Región Militar, Pbro. Ernesto Pérez Acosta, viene dictando un ciclo de conferencias en la sede de la Gran Unidad.

Gran fiesta social y deportiva

Hoy se realizará en el Teatro de Verano un gran baile organizado por el Club Estero Bellaco para agasajar a la delegación del Club Philips del Paraguay, que viene a esta para animar mañana a las 15 y 30 horas un partido de football con el Estero Bellaco en la cancha de este último.

Tenis de mesa

La disputa por la Copa Villarrica dió lugar a interesantes encuentros entre los representantes del Club Olímpica de Asunción: Madelaire, Omar y Chaparro; del Cerro Porteño: Pedrozo y Florencio; Murto y Ronnek del Paraguay Law Tennis Club, y el Círculo Guaireño de Tenis de Mesa.

El entusiasta Presidente de la Federación Paraguaya de Tenis de mesa señor Oscar Starck Rivarola, expresión de dinamismo y corrección, presidió las delegaciones asuncenas.

Dicho torneo se realizó en los salones del Hotel Ramirez el sábado y

domingo últimos, con la presencia de numerosa y selecta concurrencia, resultando ganadores de la Copa por 2a. vez los representantes del Paraguay Law Tennis Club.

Simultáneamente se realizó un Torneo femenino de singles con el siguiente resultado: Campeona Myriam Fernández, del Círculo Guaireño Vice Campeona Dra. Lidia V. de Vege; del Círculo Encarnaceno.

El domingo a mediodía se sirvió un riquísimo asado en honor de las delegaciones visitantes, en cuya ocasión se hizo entrega de copas y medallas a los campeones guaireños vencedores en el último torneo local con el siguiente resultado:

Single damas: Campeona invicta: Myriam Fernández.

Single caballeros: Dr. Guido Boettner—Mixto Anabella de Sisul, Dr. Koettner.

Doble damas Jeannine de Boettner—Anabella de Sisul.

Doble caballeros Juan Carlos Ramirez—Reinerio Quiñonez.

En juveniles—Campeonas María Mercedes Friedmann—Rubén Thomas. En 5a. Categ. Campeón invicto Joel Báez Segovia.

Cine Triunfo

HOY—Día del Pueblo—Continuado desde las 18 y 15 horas.

1º.—"EL SOBERANO DE LA SELVA" y
2º.—"SECRETO EN TANGER"

MAÑANA JUEVES—Dos magníficos estrenos—en continuado desde las 18 y 15 horas.

Silvana Pampanini ... en:

LA ENCANTADORA ENEMIGA

Carlos Thompson ... en:

"EL ULTIMO REBELDE"

en soberbio EASTMANCOLOR

H. Junta Municipal

Bajo la Presidencia de su titular, General (S. R.) don Alberto Sánchez, sesionó el Lunes último la H. Junta Municipal de esta ciudad. Asistieron los Concejales Alfonso Verdecchia, Enrique Gar

LA COMISION DE HOMENAJE a los Generales Cardozo y Careaga, previendo cualquier omisión, comunica que las adhesiones al acto social a llevarse a cabo en "El Porvenir Guaireño", pueden ser adquiridas hasta la fecha, en la Sucursal de Philips y Joyería Narvaja Servián.

CUBIERTAS Y CAMARAS

"FIRESTONE"

Mayor Duración — Más Economía

Facilidades de pago

Distribuidora KOSMOS

cia Casartelli, Mayo: (S. R.) Ernesto Scaron, Jorge R. Sisul y Pablo Narvaja Servián. Además del Asesor Jurídico, Dr. Alberto Russo.

HOMENAJE A LOS GENERALES CARDOZO Y CAREAGA.

Los preparativos del gran homenaje que la Comuna y pueblo de Villarrica tributarán a los Generales Demetrio Cardozo y Juan Manuel Careaga, va legando a su término. Es intensa la actividad que desarrollan los distintos comités, encontrándose en estos momentos todos los trabajos muy adelantados. Numerosas son las adhesiones para el Lunch a ofrecerse en los salones de "El Porvenir Guaireño" a las distinguidas personalidades a ser homenajeadas.

TERRENO MUNICIPAL PARA LA ASOCIACION DE MUTILADOS Y LISIADOS DE LA GUERRA DEL CHACO.

La Municipalidad local ha cedido a la Asociación de Mutilados y Lisiados de la Guerra del Chaco una espléndida fracción de terreno municipal, situada en la calle Azara y Beato Roque González, donde la Asociación levantará próximamente un edificio, cuyo plano confeccionado por el Sr. Jefe de Obras Públicas de esta Municipalidad, don Florencio Arguello, constituye una obra arquitectónica de real jerarquía.

Fueron consideradas más de 40 expedientes y solicitudes en esta sesión que se levantó a las 22 horas y 25 minutos.

SEGUROS GENERALES S.A.

(SEGESA)

Vida
Incendio
Automóvil
ACCIDENTES A PASAJEROS
Transportes
Robos y Asaltos
Accidentes Personales
Póliza Hogar
Cristales
Alhajas y Piel
Responsabilidad Civil
Daños por Agua
Valores en Tránsito
Fidelidad de Empleados

Agente—Representante en Villarrica—Dr. César I. Lisboa

Mcal Estigarribia esq Cnel. Bogado—Telef. 56

Ligia Peinados

Permanentes Onda natural al frío
Permanente al auto calor (sin aparato)

Permanente a Vapor en todos tipos—Tinturas sin decoloración—Cremas.

Secadores eléctricos

NUEVO LOCAL: Carlos A López, entre Mariscal López y Ruiz Díaz de Melgarejo

LA CASA DE PEINADOS Y PERMANENTES

"EMILIA"

Ofrece a su distinguida clientela la mejor Permanente el Frío por solo Gs 200 Permanente a Vapor suave y durable desde Gs 50

Haga reservar su turno en Mcal Estigarribia al lado de la Farmacia Buzarquis

OPÁ MBA'É MIMI

Co cuejhè ajhendù rabio pe petei mba'è che argelaitè va.

—Mba'è pa la ndè rejhendù va, por que cheve jhetà mba'è voi oì la che argelà va.

—Ajhendù petei gringo orquesta pe oñe mbopù Guyrà Campana en tiempo de rock.

Ape pa Apa ndaicatui che ne o intervení, por no vé co'á Lumumba ñemoñaré oñe mbosarai ña ne música re.

María Dolores memby cum ple año jhape ojho i comadre o topá petei florero o ye regalá vaecuè chupè oyapò jhina veinticinco año o mendá ro. O cumpli avei veinticinco año de recorrida el florero andarín.

Pero umi diario co nda icatú vei etè ma ya leé coagha aviso de remate, divorcio jha Lumumba gui.

Chè co a leé sapy'a py'a avei diario jha aicua'a paitè ma umi ñande ya va rera, ymà ni che kè pe ajhendu yva. Què pesadilla, jhei bàscula ari okè vaecuè.

Pero che mbuyù pe che pariente, cada rato co oyerurè cheve plata.

—Ma'era pico.
—Upeva co ché la aicua'a sè va, co nunca amecè ya va.

Fidel Castro oñe'è cuatro hora y media en las Naciones Unida. Co aña ra'y oime ne oguerecò cinta magnetofónica mba'è iyajhy'ò pe.

I compinche Nikita catu oñe'è dos hora tupido, o po ro ya'ò jha o po ro amenaza a los cuatro viento.

Mbaeicha ro pico la coaicha guá malevo oicò gente apypete, nte co ché aicua'a sè.

Ya no hay seguridad jhei ña Soledà o vevè ro pyjharè i memby cuña avion pe. Cuejhè Argentina pe petei cuñacari o viajá ojho tren pe, jha oyacertá jhañycà o atravesá iyajhy'ò petei bala perdida.

Norteamerica pe avei opu'á oñocare aipo castrista anticatrística ndive, jha bala avei ojho petei mità re oyucaitè voi. De arribaitè, jhei amandau pe iñaca yecá va.

Co'èro tuvichà areté jhina. de sol a sol oye'è jhaicha ña cumpli mi ta carai mutilado cuera ndive pyjharevé lado, jha ca'aru catu con los generales Cardozo y Careaga. Y completo porá voi la programa jhina.

Panamibi

Instituto de Previsión Social

COMO DEBE ASEGURARSE EL TRABAJADOR

Dentro de los 5 días de iniciadas sus tareas, el patrón debe entregarle una constancia de que es obrero suyo. Con la constancia y sus documentos personales, el trabajador se presenta al Edificio IPS en la Capital o a las Unidades Sanitarias en la campaña donde se le entrega la Libreta de Seguro Social.

Desde el momento mismo en que comienza a trabajar está asegurado contra todos los riesgos que cubre nuestra Seguridad Social.

ES OBLIGACION Y CONVENIENCIA DEL PATRON

Asegurar enseguida a sus trabajadores; si no lo hace está expuesto a severas sanciones y a preocupaciones económicas, pues él deberá financiar la atención e indemnización de un trabajador si se enfermare o accidentare.

EL SEGURO SOCIAL ES UN DERECHO DEL TRABAJADOR

Y por propia conveniencia debe exigir que se lo inscriba en el Instituto de Previsión Social y vigilar que se hagan las imposiciones correctamente. Cualquier anomalía debe ser denunciada a las autoridades del Instituto, con tiempo, para que el trabajador no resulte perjudicado.

Los partidos de la 6a. fecha

A consecuencia de la intensa lluvia caída últimamente, solo un partido de los tres programados pudo realizarse, siendo suspendido los demás, tanto en esta como en Coronel Oviedo.

En el partido jugado entre Estero Bellaco y Cerro Corá el sábado a la tarde, el score arrojó un resultado de 1 goal por bando.

El fixture para el sábado 1º y domingo 2 de Octubre indica los siguientes partidos:

S A B A D O

Olimpia v. Cerro Corá.

D O M I N G O

Estero Bellaco v. Pettirosai.
Cuel. Oviedo v. 12 Junio.

Registro Civil

Movimiento habido en la Oficina local

Nacimientos: Varones 26. mujeres 25. Diligencias previas: no hubo.

Matrimonios: Antonio González, paraguayo, soltero de 16 años con Longina Farina, paraguaya, soltera de 15 años.

Juan Evangelista Martínez, paraguayo, soltero de 25 años con Isidora Bogado, paraguaya de 19 años

Adrián Rivero, argentino, soltero de 27 años con Carmen Farina, paraguaya, soltera de 22 años.

Defunciones: Bienvenida López, paraguaya, soltera de 65 años; Margarita Concepción de Martínez, paraguaya viuda de 82 años.

Natividad de las Mercedes González, paraguaya, casada de 27 años.
Beñinda Sanabria, paraguaya de 2 meses.

Intendencia Municipal

La Municipalidad avisa a todos los que tienen en trámite expediente que trata sobre construcciones en general, refacciones o ampliaciones de casa y que hayan obtenido, de la Jefatura de Obras Públicas, permiso provisorio pisen por la Municipalidad a enterarse de la marcha del expediente y hacer los pagos correspondientes, si así lo exige la naturaleza del trabajo. Además, comunica a la población que para el blanqueo y pintura de la casa no se necesita gestionar permiso por la Mesa de Entrada sino dar a aviso a la Jefatura de O.P., por escrito y en papel sellado de Cis. 5.

La Municipalidad invita a todos los arrendatarios y propietarios de predios ubicado dentro del municipio a mantenerlos bien cercados y limpios de maleza o matorrales que tanto conspiran contra el progreso acelerado de la ciudad en todos sus aspectos. De esta manera, la ciudadanía y la Comuna en esfuerzo mancomunado pueden lograr efectivamente, para Villarrica el aspecto que corresponde a una segunda Capital de la República.

La Jefatura de Obras Públicas de la Municipalidad avisa a los Profesionales (ARQUITECTOS - CONSTRUCTORES Y ALBAÑILES) que no atenderá ningún expediente firmado por profesionales que no están al día con el pago de la Parente Profesional. Advierte además, que los planos confeccionados por Dibujante o Proyectista, no tendrán validez ante esta Jefatura, si los profesionales no cumplen con las disposiciones legales pertinentes.

Gilberto Careaga
Intendente Municipal
Florencio Arguello
Jefe del Depart. de O.P.

Aviso Municipal

La Intendencia Municipal de esta ciudad emplaza a todos los contribuyentes que están en mora en el pago de los impuestos y tasas municipales, emergentes de patentes comerciales, industriales y profesionales y rodados en general, barrido y limpieza de calles, empedrado, alquiler nichos municipales y conservación de calles asfaltadas, y extracción de basura, para que dentro del término de un mes, a contar desde la fecha, se sirvan regularizar su situación impositiva. De esta manera los vecinos de Villarrica no entorpecerán la prosecución de muchas obras de bien común en que se halla empeñada esta Intendencia Municipal.

Villarrica, 27 de Setiembre 1960

GILBERTO CAREAGA
Intendente Municipal

SE VENDE Jeep modelo 48 tratar al lado de la Iglesia Evangélica camino al Hospital.

SE NECESITA:

Un Contador para el Departamento de Facturaciones y Cobranzas de la Compañía de Luz y Fuerza S. A.

Los interesados podrán informarse de las condiciones todos los días hábiles de 15 a 18 horas en las Oficinas de CLYFSA Gral. Díaz N° 945.

LA GERENCIA

Carlos A. Canteros Lefebvre



COMPRA a los mejores precios
Cerdas—Pielés y Cueros
Silvestres
LIBERTAD y Pre. FRANCO
Villarrica

Ildefonso Gauto
Ramos Generales

Artículos en general para el hogar Ferrería—Papelería y Cristalería.
En su local propio: Coronel Bogado 826—Villarrica

SE DESEA VENDER

La esquina ba' dia comprendida entre las calles Gregorio Benítez y Manuel López, en un primerio de 28 x 28.

Tratar con el señor Juan Noguera.

Criadero Plumas de Oro

Formado con los mejores planes de Asunción ofrece huevos para incubar New Hampshire. En Lomas Valentinas—sobre ruta Itapé o en Oficina Stica.

Cajonería fúnebre

—DE—
GIL CAÑETE
Carroza fúnebre de líneas modernas

Cajones de lujo y Capilla ardiente Servicio especial.

Se atiende pedidos de la ciudad y localidades del interior en cualquier momento.

Villarrica

Luis M. Zaputovich

SE COMPLACE EN AVISAR A SU DISTINGUIDA CLIENTELA DE LA ZONA DEL GUAIRA HABER INSTALADO SU PROPIA AGENCIA DE VIAJES

CITIMAR

VIAJES Y TURISMO

14 de Mayo 126 entre Palma y Estrella

ASUNCION—PARAGUAY

Reserve su pasaje llamando al teléfono 3337 y le confirmaremos de inmediato sin cargo alguno para Ud PASAJES AEROS Y MARITIMOS POR TODAS LAS COMPAÑIAS—PRECIOS OFICIALES SIN RECARGO